

お知らせ

2022年月6月7日（木）大阪府泉北郡忠岡町忠岡東 さくらい薬局様が健康フェアを開催されました

## さくらい薬局様コメント

今回で、9回目の開催となりました。第1回目からケーエスケーさんには機器のレンタルでご協力いただき、半年に1回のペースで開催させていただいております。  
また、回を重ねるにつれ、地域の方々に健康意識が広まりつつあるように感じております。  
また、次回もよろしくお願い致します。



## ケーエスケー担当MSより

初めてのかたも、前回に続きお越しくださったかたも、地域の方々の健康に対する意識が高まっておられることを感じました。  
また当日は薬学生の実務実習中でもあったため、薬学生も積極的に健康フェアに携わっておられました。地域の方々や薬局スタッフ、実習中の薬学生にとっても良い経験となられたようで、喜んでおられました。



## さくらい薬局様のご紹介

さくらい薬局様は、誰もが気軽に相談することができる「かかりつけ薬局」として、地域のみなさまから信頼される薬局づくりを目指されています。また、「健康サポート薬局」に認定されており、在宅医療や、薬学生実務実習の受け入れ等の薬学生育成に積極的に取り組まれています。さくらい薬局様は、患者さんとのコミュニケーションを大事にされており、薬の飲み残しや飲みすぎがないかを確認されたりなど、患者さんが健康な生活を送れるようサポートされています。また、介護関係用品の品揃えも充実されています。